

Medieninformation

Polizeidirektion Leipzig

Ihr Ansprechpartner
Olaf Hoppe

Durchwahl
Telefon +49 341 966 44400
Telefax +49 341 966 43185

medien.pd-l@
polizei.sachsen.de*

06.06.2025

Medieninformation der Polizeidirektion Leipzig Nr. 215|25

Schlangenlinien mit fast 2,5 Promille | Jeep gestohlen | Zu schnell und unter Alkoholeinfluss gefahren

Verantwortlich: Susanne Lübcke (sl), Melanie Roeber (mr), Tom Erik Richter (tr)

Schlangenlinien mit fast 2,5 Promille

Ort: Markkleeberg, B2 Auffahrt Wundstraße/Goestiestieg

Zeit: 05.06.2025, gegen 20:35 Uhr

Zeuginnen verfolgten am Donnerstagabend einen betrunkenen VW-Fahrer, der mit über 2 Promille und einem Fahrzeug, das zur Zwangsentstempelung ausgeschrieben war, umherfuhr.

Beim Auffahren auf die Bundesstraße 2 in Markkleeberg fiel zwei Zeuginnen in einem Pkw am Donnerstagabend ein VW Jetta auf, der in Schlangenlinien vor ihnen fuhr. Als das merkwürdige Fahrverhalten nicht aufhörte, informierten sie die Polizei und verfolgten das Fahrzeug, bis dieses schließlich anhielt. Als der Fahrer (26, ukrainisch) ausstieg, eilten die Zeuginnen zu ihm, um ihm aufgrund seiner erheblichen Ausfallerscheinungen zu helfen und bis zum Eintreffen der Polizei festzuhalten. Ein mit ihm freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,48 Promille. Die Überprüfung des Jetta ergab zudem, dass das Fahrzeug zur Zwangsentstempelung aufgrund fehlender Haftpflichtversicherung ausgeschrieben war. Sein Kennzeichen wurde daher entstempelt und die Zulassungsbescheinigung Teil I eingezogen. Anschließend wurde eine Blutentnahme mit dem 26-jährigen realisiert. Das Polizeirevier Borna ermittelt nun wegen Trunkenheit im Verkehr und wegen eines Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz. (mr)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Leipzig
Dimitroffstraße 1
04107 Leipzig

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdl.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Jeep gestohlen

Ort: Leipzig (Burghausen-Rückmarsdorf), Lindenpark

Zeit: 04.06.2025, 17:45 Uhr bis 05.06.2025, 07:15 Uhr

Ein unbekannter Tatverdächtiger entwendete in der in der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag einen Jeep Grand Cherokee im Leipziger Stadtteil Burghausen-Rückmarsdorf. Der schwarze Jeep mit dem amtlichen Kennzeichen **L-NI 618** stand verschlossen auf einem privaten Parkplatz. Das 2017 erstmals zugelassene Fahrzeug ist heute noch etwa 30.000 Euro wert. Ein besonderes Merkmal an dem sonst eher unauffälligen Fahrzeug ist ein Kindersitz mit Star-Wars Aufdruck im Fahrzeuginnenen. Die Polizei leitete ein Ermittlungsverfahren wegen des besonders schweren Falls des Diebstahls ein. (tr)

Zu schnell und unter Alkoholeinfluss gefahren

Ort: Borsdorf, Panitzscher Straße

Zeit: 05.06.2025, 19:20 Uhr

Beamte der Verkehrsüberwachung haben am Donnerstagabend einen Autofahrer mit überhöhter Geschwindigkeit und auffälligem Fahrverhalten angehalten. Mit ihm wurde eine Qualifizierte Fahrtüchtigkeitsprüfung durchgeführt.

Der Fahrer eines Ford Mondeo (34, deutsch) fiel am Donnerstagabend mit stark ruckhaftem Fahrverhalten und deutlich überhöhter Geschwindigkeit auf, als er bei erlaubten 70 km/h mit gemessenen 104 km/h auf der Panitzscher Straße in Borsdorf unterwegs war. Beamte der Verkehrsüberwachung entschieden sich, aufgrund der auffälligen Fahrweise eine Qualifizierte Fahrtüchtigkeitsüberprüfung (QFP) mit dem Fahrer des Mondeo durchzuführen. Eine QFP wird von speziell geschulten Polizeibeamten durchgeführt und dient der Feststellung von Beeinträchtigungen der Fahrtüchtigkeit beispielsweise durch Alkohol, Drogen, Medikamente oder auch gesundheitliche Einschränkungen. Im Zuge der Überprüfung wurde ein Atemalkoholtest mit dem 34-Jährigen durchgeführt, welcher einen Wert von 0,9 Promille ergab. Aufgrund gezeigter Ausfallerscheinungen wurde mit ihm eine Blutentnahme durchgeführt sowie sein Führerschein sichergestellt und die Weiterfahrt untersagt. Er muss sich nun wegen Trunkenheit im Verkehr verantworten. (mr)

Einbruch in Werkstatt

Ort: Laußig

Zeit: 04.06.2025, 19:30 Uhr bis 05.06.2025, 06:00 Uhr

Unbekannte Tatverdächtige drangen in der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag in eine Werkstatt in einem Laußiger Ortsteil ein. Hierbei machten die Einbrecher sich an einem Fenster zu schaffen, über welches sie in das Innere des Betriebes gelangten. Aus diesem entwendeten die Tatverdächtigen unter anderem Bargeld und einen Hochdruckreiniger. Um das Gelände anschließend mit den gestohlenen Sachen wieder verlassen zu können, beschädigten die Einbrecher noch den Zaun der Werkstatt und

entkamen unerkant. Insgesamt wurden Gegenstände im Wert von über 1800 Euro gestohlen. Der Schaden an Zaun und Fenster wurde bislang auf knapp 500 Euro geschätzt. Vor Ort konnte die Polizei Spuren sichern. Es wurde ein Ermittlungsverfahren wegen des besonders schweren Falls des Diebstahls eingeleitet. (tr)

Golf angezündet

Ort: Grimma, Hengstbergstraße

Zeit: 06.06.2025, 01:40 Uhr

In der vergangenen Nacht kam es in der Hengstbergstraße in Grimma zum Brand eines Pkw VW Golf.

Nach bisherigen Erkenntnissen hatten Unbekannte zunächst eine Seitenscheibe eingeschlagen und anschließend das Fahrzeug auf noch nicht bekannte Art und Weise in Brand gesetzt. An dem Fahrzeug, an dem sich keine amtlichen Kennzeichen befanden, entstand ein Schaden von circa 2.000 Euro. Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Höhnstädt löschten das Feuer. Die Polizei hat die Ermittlungen wegen Brandstiftung aufgenommen. (sl)

Berauschter Fahrer ohne Fahrerlaubnis verursacht Unfall

Ort: Leipzig (Stötteritz), Sommerfelder Straße

Zeit: 05.06.2025, 19:20 Uhr

Unter dem Einfluss von berauschenden Mitteln und ohne Fahrerlaubnis war ein 40-jähriger (deutsch) am Donnerstagabend mit einem Audi im Leipziger Stadtteil Stötteritz unterwegs.

Ausgangspunkt der Kontrolle war ein Verkehrsunfall auf der Dorstigstraße in Leipzig, bei welchem der tatverdächtige Audifahrer einen Opel an der vorderen Stoßstange beschädigte. Nachdem die Beamten durch einen Zeugen über den Unfall informiert wurden, bei welchem sich der 40-jährige ohne seine Personalien bekannt zu machen entfernte, konnten diese den Fahrzeugführer später unweit des Unfallortes zu Fuß gehend stellen. Der dort durchgeführte Drogentest schlug anschließend positiv auf Cannabis und Amphetamine an. Zusätzlich konnten die Beamten auch einen Alkoholwert von 0,4 Promille beim Unfallverursacher messen. Er wurde anschließend für eine Blutentnahme auf ein Polizeirevier gebracht. Die Polizei ermittelt nun wegen der Gefährdung des Straßenverkehrs, Fahrens ohne Fahrerlaubnis und des unerlaubten Entfernens vom Unfallort gegen den Audifahrer. (tr)